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【日時】 H27.10.24（土）14:00-17:00  【会場】 イオン東海店 1 階 フードコート内  【参加者】 4 名 

第１７回「ふれあいトーク」当日のやりとりコメント 

 

 
【１】 待機児童 について 

【保育所入所基準の明確化について】 

（状況） 

・共働き世帯のため保育所への入所を希望したが，下の子は入れ，上の子は入れずに幼 

稚園に行くようになり朝夕２か所を回るようになり大変である。 

・上の子は幼稚園に最後まで一人で残って待っている状況である。 

   （意見） 

・保育所に入所する際の優先順位判定の調査方法等について，公開されないとどうして 

 も疑ってしまう。 

・早い時間帯に迎えに来ることができる世帯をみていると，遅くにしか迎えに行けない 

世帯が入れない現状から，調査が適切に行われているのか疑問である。 

 

⇒ 【村長コメント】 

・基準の公開は担当課に指示しており，公開するとなると村公式ホームページ等になる 

かと思う。 

・入所希望者へは，年の途中でも「こういう基準で，今の状況はこうです。」というお 

知らせをしていかないと納得してもらえないと思う。 

・順位は難しくても，点数が何点であるという公開を最低でもしたい。 

・保育所については絶対数が足りていないが，来年度に子ども園が２か所オープンする 

予定である。それによって待機児童数がどうなるのかを注視したい。 

 

【窓口対応について】 

・これまで保育所の第６希望まで記入していたが，「第７希望まで記入しては」と提案 

された。第７希望の保育所に空きが出たが，断ると，優先順位が下がるとその時に初 

めて伝えられた。 

・対応は全部同じ担当者であった。 

 

⇒ 【村長コメント】 

・担当者によってアドバイスが違う，それが逆効果になるということはあってはならな 

いことであり，同じ対応が出来るようにマニュアル等が必要かと思う。 

 

 

【２】 看板等 について 

【看板について】 

    ・村内にある看板について，所有者に対し，東海村議が連名で文書を送ったと聞いた。 

・内容修正を求めるということらしいが，これについて，村長の意見を聴きたい。 

・村長から何か文書は送っているか？ 

 

⇒ 【村長コメント】 

    ・私から文書は出していない。 

・村議が送った文書については，内容も含め直接伺っていただければと思う。 

  

【電柱表示について】 

・村内の電柱に原子力発電所からの距離などを表示しないのか？  
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⇒ 【村長コメント】 

   ・村が行う必要があるかも含めて，考える必要があるのではないか。 

 

【村政懇談会での質問について】 

   ・原子力事故災害による避難時の全被害額を試算して欲しい。避難計画の中でも大きな 

位置づけになると思う。また，原子力事業者に被害額を出させてはどうか？ 

    ・「ヨウ素剤」について，どのような意味を持ち，背景について村民に十分に浸透して 

いないように感じ，説明が不十分かと思う。 

 

⇒ 【村長コメント】 

   ・避難計画には出来るだけ色々なものを入れたいが，完璧な計画は難しい。 

・全被害額の算定は自治体の域を超えていると思う。原子力事業者に被害額の算出をさ 

せることが行政指導で出来るのか何とも言えない。 

 

 

【３】 幼稚園保育料等 について 

    【幼稚園保育料改訂の進め方について】 

・幼稚園保育料の改定について，事前の幼稚園役員会でも具体的な内容や額が出ていな 

い状況での検討は出来ないと思う。 

・子どもを迎えに行った時に急に説明された。 

・その進め方に多くの保護者から不満の声があがっている。 

・（多子軽減において考慮される項目の）「小学校３年生以下―」の線引きの根拠は 

何か？「根拠はない」との回答であり，理由がないのなら撤廃して欲しい。 

 

⇒ 【村長コメント】 

   ・改訂は保育所と幼稚園のバランス等を含め総合的に判断した。 

   ・「３年生以下―」の理由については確認する。 

 

【小学校でのアレルギーに関する授業について】 

・先生により「アレルギー」に対する理解度や知識など温度差がある。生徒もクラス間 

で差があると思うので合同で授業をし，その様子を多くの先生方に見て欲しい。 

・大人から大人ではなく，子どもが友達のことと感じて，そこから親に伝われば良い 

と思う。 

 

⇒ 【村長コメント】 

・大変効果的であると思います。 

 

 

【５】 雨水路の泥はらい について 

    【雨水路の泥はらいについて】 

    ・村で「泥はらい」を実施しているか？ 

・雨水路に土が入って草が生え，草刈も必要になっている。村内全域を一度に実施は 

難しいので地区を決めて計画的に行ってはどうか。 

 

⇒ 【村長コメント】 

・この数年間では実施していないと思う。 

・村政懇談会等でも同様の要望が出ており，全ての路線を村がやるのは難しい。 

・村の建設農政部の担当に重点的に必要なポイントを洗い出させ，どの位の費用が掛か 

るのかを出させてみようと思う。 ※後日，本人に回答する。 


